

# チーム江平

## 令和5年度のスタート～「チーム江平」夢や希望をのせて出発～

お陰様で入学式も無事に終了し、新たに5名の新1年生を迎え、令和5年度も順調なスタートを切ることができました。保護者や地域の皆様には、日頃より「チーム江平」の一員としてのご協力に感謝申し上げます。

校門にたっていると、地域の方々や保護者とあいさつや会釈を交わす事が多々あります。ある朝、「宜しくお願ひします。」と車から通りすがりに声をかけられたことがありました。その方の視線の先には、集団登校してくる子ども達の中に新1年生の姿が。我が子を思う親の愛と学校への期待感を感じると共に、すべての子ども達が「楽しい」と通う学校づくりに向け、職員一同尽力する所存です。

また、ここ数年、新型コロナウイルスの影響を受けていた教育活動も少しずつ制限が緩和されつつあります。今後も国や県・市の動向を見定め、万全の対策を講じながら、地域とともにある学校を目指していきます。

今年は、創立150周年を迎えます。児童・職員・保護者・地域が一体となってこの歴史と誇りある江平小学校を「チーム江平」で前進します。ご協力、ご支援を宜しくお願ひいたします。

## 今月のトピックス



### 4/7 新任式

今回の異動では、7名の職員が江平小へ赴任しました。

6年生の富高さんが、歓迎のあいさつを述べました。その時に、江平小には「江楽園」があり、皆さんから大切にされていることも知りました。温かいもてなしの言葉を受けて、これからの生活が益々楽しみになりました。



### 4/7 始業式

新任式や担任の先生の紹介等が終わったら、始業式が始まりました。「何事も始めが肝心、目標を立てて実行すること」についての話をしました。1学期の始まりです。新しい教室に新しい教科書、新たな気持ちで目標をもって頑張っていきましょう。進級おめでとう！！



### 4/11 入学式

今年は、5名のお友達が江平小学校に入学しました。1年生は担任の先生に名前を呼ばれると大きな声で返事をしていました。大変立派です。また、最後に6年生を中心に歓迎の言葉と全校児童による歌の贈り物をしました。新1年生の入学を心よりお喜び申し上げます。

## <諸連絡>

- 4月から5月は、健康診断等の各種検査が計画的に行われます。検査結果については、適時、保護者の皆さんへお知らせします。治療が必要な場合は、早めの病院受診をお願いします。

## <5月の主な行事>

- 8日(月)～12日(金) 生活指導・生活リズム
- 9日(火) 市教科外主任会(全学年5時間授業)
- 10日(水) 市教科主任会(全学年5時間授業)
- 19日(金) 参観日・学校運営協議会
- 22日(月) 交流学习(笛水小)
- 23日(火) 引き渡し訓練(全学年5時間授業)
- 31日(水) 小中一貫教育第1回全体研修(全学年4時間授業)

